

froid ; mais ce dehors cache un bon coeur, un grand fond d'obligeance et beaucoup de générosité. C'est un monsieur dans la force du terme, à manières affables et distinguées. Il a pris ses degrés de médecin à l'université d'Edimbourg, en Ecosse, en 1864. Il est aussi membre du collège royal des chirurgiens d'Edimbourg, ce qui explique les 5 lettres suivantes qu'il a le droit d'écrire après son nom : L. R. C. S. E. qui signifient : *Licentiate of the Royal College of Surgeons, Edimburg.* Avant d'aller prendre ses degrés en Ecosse, le Dr Montizambert avait passé 2 ans à l'université Laval.

C'est non-seulement un médecin de première classe, mais, de plus, un excellent administrateur: ceci se voit facilement en visitant l'île. Tout est réglé avec la régularité d'un mécanisme. Il est bon pour ses subalternes dont il sait se faire aimer, tout en les obligeant à remplir fidèlement leurs devoirs respectifs. Le docteur est un homme d'étude qui se tient au courant des progrès qui s'opèrent dans sa noble profession.

La Quarantaine possède une école depuis 30 ans, à peu près.

Quelques-uns de nos concitoyens sont peut-être portés à douter de l'utilité d'une Quarantaine. C'est se tromper gravement ; car qui nous assure que, d'un jour à l'autre, nous n'aurons, mouillés dans la rade de Québec, un ou deux bâtiments infectés de quelque maladie contagieuse ? Comme il est impossible de dire ce qui peut nous arriver, à chaque saison, la